



Mond Sonne Blume Spiel

**Film-Matinee der FRAUEN IN SCHWARZ
am Sonntag, den 18. Nov. 2012 - 11 h
im FoolsKino Holzkirchen**

Eintritt 5 €



Die junge persische Dichterin **Feroz Farrokhzad** macht sich 1962 auf den Weg ans Ende der Welt zu den Aussätzigen, um einen Film über deren Leben in einem



Lepra-Ghetto drehen. Ihr Film "Das Haus ist schwarz" sollte Weltruhm erlangen - und ganz nebenbei eine kleine Welt verändern. Die Welt eines kleinen Jungen, der ihr begegnen durfte. Der Junge wird innerhalb einer Nacht aus der mittelalterlichen Welt des Aussätzigen-Dorfs in die Aufbruchstimmung der vorrevolutionären Teheraner Bohème geschleudert.



Ein dokumentarisches Märchen, das in einem Nord-iranischen Lepra-Ghetto seinen Ausgang nimmt und auf verschlungenen Wegen ins Münchner Westend führt: Dort macht sich der iranische Exildichter **Hossein Mansouri** auf die Suche nach dem Jungen - und findet eine wahrhaft orientalische Geschichte über seine eigenen Wurzeln und die Zauberkraft der Worte. (C.S.)

90 Minuten, 2008 (Doku)



**Kultur im Oberbräu
Marktplatz 18 a
83607 Holzkirchen
Kulturbüro: Salzgasse 10
tel. 08024-478505**



Claus Strigel, geboren 1955 in München, Experimental- und Kurzspielfilme ab dem 11. Lebensjahr. 1976 Gründung der DENKmal-Film mit [Bertram Verhaag](#), die bisher rund 90 Produktionen am Rand des Filmbusiness hergestellt hat zu ökologischen, gesellschaftlichen, politischen Themen. Auf vielen Festivals präsent und vielfach ausgezeichnet.

Filmographie: <http://www.denkmal-film.com/>

**Claus Strigel und Hossein Mansouri
sind anwesend!**